



学校だより



墨田区立第三吾嬬小学校
校長 川中子登志雄
令和4年3月25日
春休み号

本年度もお世話になりました

校長 川中子登志雄

「三寒四温」とはよく言ったもので、数日前に5月並みの気温になったかと思えば、今週初めには雪が降るほどの寒さとなりました。校庭の桜も、花を開き始めたところ、待ったがかかってしまったようです。それでも、一日一日、確実に春らしい陽気となります。コロナ、戦争、地震と、不安材料が尽きない今日この頃ではございますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

2年以上も続くコロナ禍ではありますが、昨日は、83名の卒業生が立派に第三吾嬬小学校を巣立ち、本日は、無事、令和3年度の修了式を行うことができました。今年度も、様々な制限のかかる中、できる限りの教育活動を行うことを目指してまいりましたが、今日まで大過なく進めてこられたのも、保護者や地域の皆様のご支援の賜と、心より感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症については、次々と変異するウイルスに翻弄されてはいますが、一時期ほどの混乱もなく、学校では子供たちも粛々と「ウイズ・コロナ」の生活を送っております。今はただ、一日も早く制限が解除できるようになることを願うばかりです。特に、来年度は音楽会が予定されていますので、子供たちの歌声が学校に戻ってくることを心待ちにしております。

世界はますます混乱状態に突入し、巷に情報はあふれているものの、その真偽を見極めるのが非常に難しくなっております。このような先行きの見通せない世界を生きる子供たちに、本校の教育目標「自立」「共生」「健康」はますます欠かせないものとなってまいりました。来年度も、第三吾嬬小学校は教育目標の実現に向け教職員一同努力を続けてまいります。本年度に変わらぬ皆様のご支援を、どうぞよろしくお願いいたします。

R3・HPトップ写真コンテスト

3月に実施した、子供たちによる投票の結果、今年は令和4年2月の写真が一番人気となりました。僅差の第2位には、令和3年4月の校庭の桜の写真が選ばれました。

今年度のHPアクセス数は2月までで181,655PV(区内トップ!)でした。引き続き、HPもお楽しみください。



春休み中も健康観察表への記入を継続してください

3月28日から使用する新しい健康観察表(黄色)を、配布しています。春休み中に紛失しないように、保護者の方がご記入と管理をお願いします。4月6日に記入後、学校へ持参してください。3月27日まで記入する健康観察表(白)は、全学年、回収はしませんので、最終記入後3週間、自宅で保管をしてから処分してください。